

Mujer violada por cinco hombres narra pesadilla

Ahora teme que la maten



Provincia: **Puntarenas**
Población: **25.950 hab.**
Extensión: **216.80 kms2**

Esparza

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**
adrisolis@lateja.co.cr



Temerosa de cuanta persona se le acerca, desanimada y recordando a cada momento la pesadilla que vivió. Su alterado estado no es para menos, hablamos de la joven de apellido Rodríguez, víctima de cinco hombres quienes la violaron y, como si fuera poco, ahora teme por su vida.

Su desgarrador drama lo vivió la noche del martes en el sector conocido como "El Tejar", en Esparza, cuando iba en compañía de un amigo. "Caminaba para la casa de mi mamá, cuando un carro paró, se bajó un muchacho y nos encañonó a mi amigo y a mí, luego nos metieron al carro donde habían como seis hombres. En el camino los hombres empezaron a quitarme la

ropa y a la vez me ponían la pistola en la cabeza", relató Rodríguez.

Esos minutos de tensión y miedo hicieron que por la mente de la joven solo pasaran las imágenes de sus dos hijas, de 9 y 7 años.

"Nos llevaron al Tejar (lugar solitario y montañoso), ahí me bajaron y entre los cinco hombres, entre ellos un menor de 16 años, empezaron a abusar de mí, me decían que colaborara porque sino me quebraban (mataban), además me amenazaron con matar a mi familia", relató la víctima de 27 años.

Mientras los cobardes hombres abusaban de la indefensa mujer, otro hombre apuntaba en la cabeza del amigo dentro del carro.

Una vez que los desalmados

consumaron el acto, dejaron a Rodríguez y a su compañero abandonados, pero antes dispararon al aire para asustarlos.

"Lloraba desconsolada, mi amigo me abrazó y me dijo que corriera a alertar a la policía, pero en ese momento los oficiales ya venían porque alguien los alertó a raíz de los disparos", dijo Rodríguez.

La buscan. Ahora la joven teme por su vida y la de su familia. Aseguró que el miércoles unos hombres en un carro y encapuchados llegaron al barrio a preguntar por ella. "Tengo miedo que me quiten la vida, pido cárcel para ellos, lo único que siento contra ellos es rencor y odio", concluyó la víctima.

El miércoles la policía detuvo a dos de los sospechosos de participar en la violación, tres hombres más siguen en fuga.



LA TEJA

A la víctima al parecer la confundieron con otra persona.